

# Dante Delgado sólo ve “puntos de vista acalorados” en las fricciones en MC

**ALMA E. MUÑOZ Y  
NÉSTOR JIMÉNEZ**

La plenaria de las bancadas de Movimiento Ciudadano en el Senado y en la Cámara de Diputados se realizó sin la presencia del grueso de los legisladores del Grupo Jalisco, aunque Dante Delgado Rannauro insistió en que “no hay absolutamente ningún problema” en el partido, sino “puntos de vista acalorados” respecto a la elección de 2024.

Para reafirmar su negativa a una coalición con el resto de la oposición, acusó simulación en el proceso interno del Frente Amplio por México, después de que se dio a conocer que Xóchitl Gálvez ganó la segunda encuesta para definir la eventual candidatura presidencial del PRI, PAN y PRD.

Tras la queja que provocó en el Grupo Jalisco la decisión de la Convención Nacional Democrática de ir solos en 2024, Delgado Rannauro afirmó que no hay fractura ni desencuentros con integrantes de ese equipo, y confirmó que con ellos habrá un próximo encuentro, pero sin la presencia del gobernador del estado, Enrique Alfaro.

—¿Está pintada la raya con él?

—Sí, no por nosotros, sino por él. Hay que ser respetuosos de las decisiones de los demás.

## La política se hace con acciones

No quiso responder a lo dicho por el mandatario, de que lo ve “fuera de control” y le pidió recapacitar sobre la decisión de ir sin alianzas a las elecciones presidenciales.

“Hay quienes piensan que la política se hace con declaraciones, yo pienso que se hace con acciones”, aseveró Delgado.

Pero yo no hago ningún llamado al Grupo Jalisco. “El gobernador ya tomó su decisión”, insistió.

Por parte del citado grupo, asistieron a la plenaria, que se realizó en un restaurante de Polanco, tres de sus nueve integrantes: Clemente Castañeda; la presidenta del Consejo Nacional, Verónica Delgadillo, y la vicecoordinadora en San Lázaro, Mirza Flores. Castañeda sostuvo que la mayoría “vamos a hacer todo lo posible por tratar de quedarnos, pero nadie está a fuerzas en ningún lado.

“He tenido la oportunidad de ser dirigente nacional en MC, me ha tocado ser constructor de este proyecto, pero si al mismo tiempo hay omisiones, malas decisiones, también hay que discutirlos y de-

nunciarlos”.

—¿Cómo se puede subsanar esta relación?

—A partir del diálogo, del entendimiento, “de ponernos en los zapatos del otro y de darle peso a los argumentos. Al calor de las discusiones se dicen muchas cosas, pero sobre todo hay que entender que México es más importante.

Indicó que “Jalisco está haciendo un reclamo enérgico para ser escuchado, y eso es válido y legítimo. Siempre han existido diferencias y siempre hemos sabido procesarlas”.

Si en este momento a Jalisco “se le regatea su posición a la causa, me parece que estaríamos cometiendo un error”. Se debe escuchar lo que tiene que decir, indicó.

